

UNITI expo 2026: La Senda del Crecimiento

Un vistazo a la próxima edición de la feria europea líder del sector de estaciones de servicio y lavado de automóviles.

[22 de enero de 2025] – A medida que avanzan los preparativos para la próxima edición de **UNITI expo**, la feria europea líder para la industria de estaciones de servicio y lavado de automóviles promete allanar el camino para el crecimiento a través de su constante evolución.

En línea con su tradición de más de una década, **UNITI expo 2026** se llevará a cabo en los pabellones 1, 3 y 5 de Messe Stuttgart del 19 al 21 de mayo de 2026. Con la tecnología como eje fundamental del desarrollo, el espacio de exhibición de 40.000 m² actuará como una ventana hacia el futuro de la industria.

Empresas líderes presentarán soluciones de vanguardia destinadas a transformar el sector, abordando cuestiones clave como los centros multienergéticos y multiservicio, prácticas avanzadas de sostenibilidad y nuevas tendencias en movilidad. Además, reconocidos expertos encabezarán paneles dinámicos como parte del completo programa de conferencias, el cual explorará las últimas tendencias, la evolución del mercado e innovadoras estrategias que marcarán el futuro.

El Pabellón de Movilidad Futura también desempeña un papel fundamental en la evolución de **UNITI expo**. En 2026, esta área temática contará con una zona ampliada dedicada al sector de los combustibles alternativos con nuevas e innovadoras características.

“El éxito de la última edición subrayó el entusiasmo de los expositores por mostrar conceptos pioneros, reafirmando el papel de **UNITI expo** como un centro clave para la continua transformación de la industria. Como asociación, nuestro principal objetivo es ofrecer oportunidades a nuestros miembros para que sigan siendo relevantes en esta evolución, y nos comprometemos a cumplir esta promesa con la próxima edición”, afirma Elmar Kühn, Director General de UNITI Services GmbH y organizador del evento.

El networking volverá a ser uno de los pilares fundamentales del evento, brindando oportunidades para fomentar la colaboración y establecer nuevas alianzas para afrontar retos clave del sector. Diversos encuentros a lo largo de la feria, como la fiesta de networking **UNITI expo** y las fiestas de los stands, crearán el entorno ideal para intercambiar ideas y promover la cooperación internacional.

UNITI expo volverá del 19 al 21 de mayo de 2026. Con las inscripciones ya abiertas, expositores y visitantes pueden encontrar información constantemente actualizada en www.uniti-expo.de.

FIN

Sobre UNITI expo

UNITI expo es la feria europea líder para la industria minorista de combustibles y lavado de automóviles. Con su formato compacto de tres días, la feria bienal está hecha a medida para su público. El espacio de exposición se divide en cuatro áreas temáticas: **Tecnología, pago y logística; Lavado & cuidado de coches; Petroleras**

y minoristas de combustible; y Tienda & conveniencia. En 2024, la quinta edición de **UNITI expo** reunió a **470 expositores y 18.000 asistentes de 110 países** en un espacio de exhibición de 40.000 m². **UNITI expo** está organizado por UNITI Services GmbH en cooperación con com-a-tec GmbH.

Contacto de prensa

Gonzalo Solanot

T. +54 11 65395366

Email: Gonzalo.S@com-a-tec.de